

Querido Consejero:

Este viernes, 10 de julio, hemos presentado en la sede del Consejo el XIV Informe del Observatorio de Justicia Gratuita, con la presencia de las distintas entidades que han colaborado en su elaboración, así como de la Directora General para el Servicio Público de Justicia, Concepción López-Yuste Padial.



Tras presentar a los medios los principales aspectos del servicio que se prestó el año pasado, y mencionar la realidad actual, que se verá reflejada en el del próximo año, tuvimos la ocasión de desplegar frente a la fachada de nuestra sede la pancarta conmemorativa del Día de la Justicia Gratuita, que celebramos este próximo domingo.



Posteriormente, y como sabes, ha tenido lugar la sesión del Pleno convocada hoy de manera semipresencial, con Consejeros y Consejeras que han participado desde nuestro salón de actos o a distancia por medio de la herramienta CISCO.



Durante el mismo, se ha analizado y aprobado un Plan de ayudas económicas de carácter extraordinario para los Colegiados y Colegiados afectados por el estado de alarma acordado por el RD 463/2020, además de realizar la toma de posesión de los Decanos de Gijón y de Jaén como nuevos Consejeros.

Un abrazo y buen fin de semana,

Victoria Ortega Benito
Presidenta



(10/07/2020)